■ Cecapi arrebata más de 400 niños de las garras de la miseria

Ricardo J. Cuadra García



MASAYA. — Rehabilitar a niños maltratados física y sicológicamente, y formarlos en un oficio de demanda local,

son los principales objetivos del Centro de Capacitación de la Pequeña Industria y Artesanía (Cecapi), Casa Ave María, devolviéndoles de esta manera alegría y esperanzas perdidas.

Esta institución, sin fines de lucro, atiende diariamente a más de cuatrocientos cincuenta niños y niñas, entre las edades de cinco y 16 años, brindándoles el almuerzo, clases de estilismo e instrucción en los oficios de carpintería, panadería, y en la elaboración de hamacas y tapices.

En su mayoría, los menores trabajaban en el mercado y las calles o sufrían maltrato en sus hogares. Ahora son proveídos, en la medida de lo posible, de zapatos, medicinas, útiles y uniformes escolares, aseguró el licenciado Ronaldo Montenegro García, director general de Cecapi.

En turnos de ocho y treinta a once de la mañana, y de once y treinta a tres y quince de la tarde, niños y niñas de Masaya, sus comarcas y municipios, y hasta



Las técnicas del corte de cabello son aplicadas entre las mismas niñas. Cortesía Cecapi/BARRICADA

de Granada, asisten al local, de lunes a viernes, con la intención de aprender un oficio.

También tienen entretenimiento

Cecapi atiende, además, a ocho barrios y asentamientos marginales de esta ciudad. Los menores de los repartos Cailagua, Jardines de la Barranca, Danilo Aguirre, El Repliegue, El Carmen, 19 de Julio y los barrios Bella Vista y San Carlos, son atendidos por la benéfica institución.

Los pupitres de las Escuelas Manuel Maldonado y Humberto Alvarado, son reparados gratuitamente, por los muchachos que aprenden carpintería, en beneficio de alumnado de dichos centros escolares. Directa e indirectamente, el Centro de Capacitación de la Pequeña Industria y Artesanía se ocupa de aproximadamente más de un mil niños, sumando los que son atendidos en los barrios y centros escolares.

Muchos han sido ultrajados

Los menores no sólo aprenden un oficio, sino que además reciben clases sobre historia y moral y cívica, y realizan otras actividades, porque "cada taller tiene su propio horario de vida". Los infantes cuentan con un cuarto de juguetes, donde tienen a la disposición un sinnúmero de entretenimientos y televisión.

El centro imparte también tratamiento sicológico individual y en grupo para los niños que han recibido abusos físicos y sexuales. "La gran mayoría de menores que atendemos son niños abandonados por sus padres o que eran constantemente maltratados", indicó el licenciado Montenegro.

Pese a la loable labor que realiza el equipo de Cecapi, éste no cuenta con un sostenido apoyo de instituciones gubernamentales que "trabajan en la defensa de los derechos de los niños".

Artikel aus BARRICADA, 29.5.97:

- 450 Kinder und Jugendliche (5-16 Jahre) besuchen das Zentrum von CECAPI
- sie kommen aus der Stadt und aus der Umgebung bis nach Granada
- auch in 8 Quartieren von Masaya ist CECAPI präsent. Insgesamt profitieren über 1'000 Kinder und Jugendliche.
- die Kinder erhalten Essen, Unterricht und Berufsausbildung
- Kurse Montag bis Freitag, 08.30 11.00, 11.30 15.15
- Kursangebot: Schreinerei, Bäckerei, Weberei (und auch Haare schneiden)
- Versorgung mit Schuhen, Medikamenten, Schulmaterial und -uniform
- viele Kinder, die sich selber überlassen sind, Opfer von Missbrauch
- keine Unterstützung durch die Regierung Alemán